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RCS	-	Dijon,	ce	qu'on	en	dit
	(0	note)	 	30/07/2006	13:27	 	Après-match	 	Lu	1.436	fois	 	Par	conan	 	0	comm.

Premier	match	de	la	saison,	premiers	constats	et	premiers	débats...

0-0	à	domicile	face	à	Dijon,	il	était	clair	que	ce	résultat	mitigé	allait	faire	réagir	et	présage	une	nouvelle	saison	difficile.

Squale68	:	C'était	un	match	très	moyen...

Spaetzelmann	:	Non,	non,	rien	n'a	changé.	Le	Kop,	magnifique,	qui	continue	d'encourager	les	siens	malgré	l'indigence	du	spectacle.

Lenain2jardin	:	Honnêtement	si	on	perd	hier	soir,	ce	n'est	pas	scandaleux.

Samh	:	Match	nul	heureux,	parce	qu'on	aurait	très	bien	pu	le	perdre...	

Guigues	:	On	s'en	sort	bien	effectivement,	mais	il	ne	faut	pas	oublier	que	nous	sommes	en	L2.	L'équipe	n'a	pas	fait	un	mauvais	match,
mais	faut	avouer	qu'on	est	en	dessous	de	ce	qu'un	prétendant	à	la	remontée	directe	doit	montrer.	

Maubo	:	En	tous	les	cas,	on	ne	survolera	pas	ce	championnat	de	ligue	2,il	faudra	se	bagarrer	pour	obtenir	la	montée.

Sidi	:	Ce	premier	match	prouve	en	tous	cas	que	la	remontée	sera	très	difficile	et	que	les	joueurs	devront	vraiment	se	sortir	les	doigts	du
cul	pour	atteindre	l'objectif.	

Les	tentatives	d'explications	de	se	résultat	sont	nombreuses.	La	défense	est	particulièrement	mise	l'index...	

Bibi57	:	Je	ne	suis	pas	alarmiste,	le	groupe	a	de	la	valeur,	mais	certaines	carences	sont	évidentes,	en	premier	lieu	au	niveau	de	la
défense.

Juninho67	:	La	défense	est	super	fébrile,	notamment	Bellaïd	qui	a	bien	fait	d'être	remplacé,	car	il	paniquait	et	surtout	était	toujours
hésitant	dans	ses	prises	de	risques.

Lenain2jardin	:	La	défense	me	fait	vraiment	peur,	notamment	Ekobo	et	ses	relances	dans	l'axe.

Stevenis	:	Un	truc	qui	m'a	marqué,	c'est	que	la	charnière	Bellaïd-Ekobo	et	Lacour	ont	fait	passer	un	mec	comme	Deroff	pour	un	bon
défenseur...

Le	milieu	de	terrain	est	également	critiqué...	

Shp10	:	Aucune	construction,	aucune	solution	proposée	par	les	milieux	de	terrain	...	C'est	ce	secteur	qui	pêche	a	mon	sens,	et	là,	on	peu
facilement	faire	un	parallele	avec	l'an	dernier.

Italoharissa	:	Johansen	et	Abdessadki,	les	frères	Mickey,	ne	sont	pas	motivés	par	la	L2	et	ils	le	montrent.	Faire	jouer	Johansen	en	10	est
ridicule	et	Abdessadki	n'aura	jamais	le	charisme	d'un	capitaine	c'est	absolument	aberrant.

Particulièrement,	Yacine	Abdessadki 	qui	fait	l'unanimité	contre	lui	sur	cette	rencontre	et	dont	le	capitanat	soulève	énormément	de
questions...	

Plumo	:	J'ai	trouvé	Abdé	trop	pleureuse	et	trop	râleuse,	faudrait	qu'il	se	concentre	un	peu	plus	sur	son	jeu,	mais	bon,	c'est	aussi	une
preuve	qu'il	prend	son	rôle	de	capitaine	au	sérieux	!

Bibi57	:	Quelle	mauvaise	idée	d'avoir	d'entrée	fait	de	ce	joueur	un	titulaire	indiscutable	en	le	présentant	comme	le	sauveur	(propos	de
Ginestet)	et	en	lui	confiant	le	brassard.

Father-Tom	:	Abdé	n'y	était	vraiment	pas,	lent,	pas	lucide	dans	ses	choix	et	des	imprécisions	techniques	avec	beaucoup	de	ballons
perdus

Conan	:	Assez	déçu	par	Adbessadki	aussi,	pas	sür	qu'il	le	garde	longtemps	ce	brassard	s'il	continue	comme	ça...

Spaetzelmann	:	Abdé	est	totalement	improductif.
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Saez67	:	Abdessadki	était	a	court	physiquement.	Au	bout	de	60	min	il	était	out	!!!	Il	n'a	rien	apporté	offensivement,	beaucoup	de	ballons
perdus.

Juninho67	:	Abdessadki	est	fidèle	à	lui-même,	grande	gueule,	râle	pour	rien	et	surtout	il	sert	pas	à	grand-chose	à	part	être	le	mec	fashon
sur	le	terrain	peut	être...	Il	n'a	rien	à	foutre	avec	le	brassard	de	capitaine.	

Carbu	:	Abdessadki,	je	l'ai	trouvé	très	râleur	ce	qui	prouve	qu'il	se	sent	concerné	mais	aussi	très	mauvais	beaucoup	de	déchets.	

Fan2johansen	:	Abdessadki	décevant.	Peut	mieux	faire.

Blueangel	:	La	prestation	d'Abdé	a	été	complètement	en	dedans	hier	soir	Lui	qui	nous	avait	été	présenté	comme	un	cadre	revanchard
qui	plus	est	capitaine	a	été	à	la	masse	durant	tout	le	match.	

Certains	commencent	à	douter	de	JPP	!	

Jazan	:	Attention	un	PAPIN	ne	fait	pas	le	PRINTEMPS!

Soleil7	:	Bon	joueur	n'est	pas	forcement	bon	entraîneur,	et	JPP	n'a	encore	rien	prouvé	en	tant	qu'entraîneur	!

Squale	68	:	Peut	être	que	JPP	n'est	pas	encore	au	top	niveau	parce	que	moi	non	plus	je	n'ai	pas	compris	pourquoi	il	a	sorti	Johansen.
C'était	un	des	meilleurs	sur	le	terrain.

Spaetzelmann	:	Le	coaching,	que	ce	soit	Dugué	ou	JPP,	est	toujours	aussi	énigmatique.

Pourtant,	des	voix	s'élèvent	pour	relativiser	ce	résultat	et	trouver	des	motifs	d'espoirs...	

Allez	Racing	:	C'est	toujours	un	peu	rageant	de	partager	les	points	à	domicile	pour	un	premier	match	mais	bon,	il	n'y	a	pas	de	quoi	tirer
la	sonnette	d'alarme,	loin	de	là!

Angstrom	:	On	est	quand	même	pas	réglé,	avec	plein	de	nouveaux	joueurs,	un	nouvel	entraîneur,	et	pourtant	on	tient	tranquillement	le
nul	contre	un	prétendu	"ténor"	du	championnat.	J'ai	quand	même	bien	confiance	en	cette	équipe...elle	va	monter	en	puissance.	

Plumo	:	Laissons	faire	le	temps,	de	ce	que	j'ai	vu	ce	soir,	je	me	dis	qu'il	y	a	du	potentiel,	seulement	il	va	falloir	bosser	!

Takl	:	N'oublions	pas	que	c'est	le	premier	match	officiel	d'un	effectif	remanié	à	50%.	Pour	moi	ce	match	est	encourageant,	on	est	encore
en	rodage.

Conan	:	Les	automatismes	ne	sont	pas	forcement	tous	là	et	ce	fut	loin	d'être	mauvais,	en	tous	cas	déjà	bien	meilleur	que	la	plupart	des
matchs	vu	à	la	Meinau	l'an	dernier.

Beermann	:	À	croire	que	personne	ne	se	souvient	des	parodies	de	matchs	de	l'an	dernier.....	Les	automatismes	viendront,	le	jeu	ira	plus
facilement	vers	l'avant	et	puis	Gargarov	va	apporter	cette	percussion	et	sa	vitesse.	Personnellement	je	ne	suis	pas	trop	inquiet	pour	la
suite	du	championnat.

Vipere37	:	Le	Racing	se	reconstruit	petit	à	petit	et	d'ici	2	à	3	matchs,	le	jeu	sera	de	meilleur	qualité.

La	valeur	de	l'équipe	de	Dijon	est	soulignée.	

Allez	Racing	:	Le	match	nul	n'est	pas	mauvais	car	l'équipe	de	Dijon	est	solide	et	surtout,	je	la	vois	bien	dans	un	potentiel	fauteuil	pour
l'étage	supérieur!

Stevenis	:	Mais	faut	pas	oublier	que	Dijon	est	plus	fort	à	l'extérieur	qu'à	domicile

Et	la	combativité	des	joueurs	du	Racing	saluée.	

Conan	:	Les	joueurs	se	sont	battus	et	cela	mérite	le	respect...

Takl	:	Dans	l'ensemble	les	gars	se	sont	bien	battus.

En	définitive...

Aragon	:	Vos	commentaires	mitigés	mais	pas	catastrophés	sont	à	l'image	de	ce	qu'on	doit	attendre	de	cette	saison:	une	bataille	pour
remonter.

conan


